

Gesprächsvermerk – Zukunft der Freiwilligen Feuerwehr Lenzhahn und Oberseelbach
vom 16. Dezember 2010

Teilnehmer: Herren Bürgermeister Döring und Krum
Herr Stadtbrandinspektor Volkmar
Herr Gemeindebrandinspektor Brühl
Herr Wehrführer Zerbe
Herr Magistratsrat Krebs

1. Herr Volkmar und Herr Brühl berichten über die bereits zwischen den Wehren getroffenen Absprachen und Aktivitäten. Besonders erfreulich ist, dass die gemeinsamen Übungen gut besucht sind. Insbesondere die neue Ausrüstung (MTW / Anhänger) in Lenzhahn hat für einen Motivationsschub gesorgt. Es konnten für das Jahr 2011 sechs Kameraden für den Atemschutzlehrgang gewonnen werden.
2. Die Zusammenarbeit soll auf allen Bereichen wie gemeinsame Übungen, Einsatzplanung, Material- und Fahrzeugbeschaffungen intensiviert werden. Es wird auch angeregt, gemeinsame Vereinsaktivitäten zu fördern.
3. Fernziel ist es, die beiden Wehren zu einer Freiwilligen Feuerwehr Lenzhahn – Oberseelbach zusammenzuführen und unter eine gemeinsame Wehrführung zu stellen. Sollten hierzu Satzungsänderungen oder sonstige öffentlich-rechtliche Vereinbarungen notwendig werden, ist Rücksprache mit der Verwaltung zu halten.
4. Es wird diskutiert, ob das Feuerwehrgerätehaus in Lenzhahn am bisherigen Standort aufgegeben und an das Dorfgemeinschaftshaus verlagert wird. Die Investition am Dorfgemeinschaftshaus könnte teilweise durch den Verkauf des bisherigen Gerätehauses kompensiert werden. Am Dorfgemeinschaftshaus sollte jedoch nur eine Art Garage / Fahrzeughalle errichtet werden, in der ein MTF und Anhänger untergestellt werden kann. Es soll kein voll ausgestattetes Feuerwehrgerätehaus an das jetzige Dorfgemeinschaftshaus angebaut werden.

K r e b s

Vfg.

1. Herrn Bürgermeister Krum z.K.
2. den übrigen Herren z.K.
3. Amt 4 zu Ziff. 4 mit der Bitte um Berücksichtigung bei weiteren Planungen
4. Amt 2 WV Juli 2011